



## Schi Heil !



Vergangene Woche fand wieder unsere Schiwoche bei der Schischule Sunny in Finkenberg statt. An fünf Tagen hatten die Kinder Gelegenheit, die Kunst des Schi Fahrens zu erlernen oder ihr Können zu verbessern. In jedem Fall stand aber die Freude auf den „zwoa Brettln“ im Vordergrund. Es war für alle Kleinen und Großen eine Erlebnis – sowie lehrreiche Woche mit viel Bewegung an der frischen Luft in unserer herrlichen Zillertaler Bergwelt. Begeistert waren die Kinder und wir von den neuen Räumlichkeiten im „Pepis Kinderclub“ mit seinem reichhaltigem Spiel und Unterhaltungsangebot.



Am Dienstag den 13. Dez. 2016 fand – seit 2012 – in der Häusling Alm im Zillergrund wieder die Jahreshauptversammlung des Vereins „Zillergrund Aktiv“ statt.

Im Vordergrund standen die Neuwahlen des Ausschusses, welche folgendes Ergebnis brachten: Obfrau Andrea Berger, Obmann-Stv. Hannes Rahm, Kassier Sepp Riegler und Schriftführerin Daniela Hoflacher.

Wir hoffen auf gute Zusammenarbeit im Verein und vor allem ein fruchtbringendes Miteinander mit unseren Sponsoren, Zimmervermietern, Gästen und Einheimischen.

## Aus der Gemeindestube:

Bei der stattgefundenen GR-Sitzung am Dienstag, den 20. Dezember 2016 wurde folgendes festgelegt bzw. besprochen:

- Im August 2016 wurde eine Revision der Kassen- und Rechnungsführung vorgenommen. Größtenteils ist der Prüfbericht durchaus positiv ausgefallen. Vorschläge und Neuerungen werden teilweise auch schon umgesetzt.
- Über die Hebesätze, Gebühren, Steuern und Abgaben für das Jahr 2017 wird eingehend beraten. Es ist darauf Wert zu legen, dass die Steuern und Abgaben kostendeckend sein sollen. Um Bundesförderungen zu erhalten, gibt es gewisse vorgeschriebene Mindestgebühren. Es muss vorsichtig auf diese Mindestgebühren hingearbeitet werden, um notwendige Förderungen zu erhalten.
- Der Haushaltsplan für 2017 wurde festgelegt. Dieser beinhaltet im ordentlichen Haushalt Einnahmen von € 1.822.000,- und Ausgaben in der Höhe von € 1.822.000,-. Hauptaugenmerk liegt dabei die Barrierefreiheit des Schul- und Amtsgebäudes zu gewährleisten (Lift), der weitere Ausbau des Breitbandes,...
- Weiters gibt es einen mittelfristigen Finanzplan von 2018-2021. Auch hier ist auf die finanzielle Situation der Gemeinde Rücksicht zu nehmen und daher ist eine umsichtige Auswahl der bestehenden Wünsche erforderlich!
- Das Mosaik an der Friedhofskapelle muss saniert werden. Das Angebot der Fa. Mosaik-Spechte beträgt € 4.000,- und somit wird der Restaurierungsauftrag dieser Firma erteilt.
- Die E-Bike Förderung wurde nach mehreren Interventionen nochmals im Gremium der Kommunal Kredit Austria behandelt und diesmal als positiv beurteilt. Somit wird der Betrag von € 300,- pro Rad noch im Jahr 2016 ausbezahlt.

## „Perchtentog“

Am 5.1.2017 fand vermutlich zum letzten Mal das traditionelle „Olorvn“ im Haus Arnika statt. Wie auch im letzten Jahr waren einige Zuschauer, aber vor allem viele Perchten dabei. Die Besucher und Perchten konnten Ihren Abend bei Glühwein und einer kleinen Stärkung gemütlich ausklingen lassen. Die BMK Brandberg bedankt sich auf diesem Wege bei allen Besuchern, Perchten und Unterstützern dieser Veranstaltung.

